

6年学年だより



犀桜小学校

2025.11.28(金)

今年も早いもので残り1ヶ月となりました。12月は今年一年を振り返り、来年への夢や希望をもつことができるよう取り組んでいきたいと思います。来年2026年の4月から中学校へ進学します。子どもたちと「こんな中学生になりたい」「こんなことができるようになりたい」と来年の姿を描けるような1ヶ月にしていきたいと思います。

1. 通知表渡し・個人懇談

23日(火)・24日(水)は通知表渡し・個人懇談となります。10分間とわずかな時間ではありますが、お子様の学校・ご家庭での様子を話し合えたらと思います。お忙しい中、大変申し訳ありませんが、よろしくお願いします。

2. 2学期総合「生物文化多様性と金沢SDGs」

2学期に入ってから、「生物文化多様性」をテーマに総合的な学習の時間に調べ学習をしたり、国連大学のファンさんをゲストティーチャーとしてお招きしたりして、学習を深めできました。また、10月17日(金)の秋の遠足では、観光ボランティアガイドの「まいどさん」にガイドをしていただき、金沢の生物文化多様性が高いと考えられる武家屋敷跡野村家や兼六園などを散策してきました。

2月には、金沢市の6年生代表児童が一堂に会してそれぞれの学校の実践を報告する「SDGs子どもフォーラム in Kanazawa」が開催されます。今後、学習してきたことをスライドにまとめ、報告する準備をしていきます。

来年度の実践につながる報告になるよう、それぞれのグループで協力して実践をまとめています。

*冬休みの予定や宿題等、詳細については「冬休み号」でお知らせします。